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ECONOMIA PUBBLICA 

RAPPORTO 

della Commissione delll» Gestione 
siili messaggio 25 marzo 1960, conlcernenlte l'approvazione dell progetto 

e del preventivo di dettaglio e i l sussidi amento deßlle opere 
d i raggiuippiamenito dei t'errerai, con strade, nei Comuni di Torre 

e di Lottigna 

(del 25 maggio 1960) 

Nella seduta del 4 aprile 1956, codesto Gran Consiglio, approvava i l pro
getto di massima del raggruppamento terreni con esecuzione di strade della 
Media Blenio. 

I l comprensorio di quel progetto includeva tutti i Comuni da Leontica ad 
Aquila, ed i l progetto stesso era stato presentato globalmente per i motivi che 
sono illustrati nel messaggio del Consiglio di Stato che ci occupa attualmente. 

Per lo studio e l'allestimento dei progetti e dei preventivi di dettaglio i l 
comprensorio venne suddiviso in 4 sezioni, costituite poi in consorzi autonomi, e 
precisamente: Torre - Lottigna; Castro - Marolta - Ponto Valentino; Leontica-
Prugiasco; Aquila - Largario. 

La suddivisione era di evidente necessità, e permise un sollecito inizio dei 
lavori di progettazione e un non meno sollecito accertamento della proprietà 
con l'istituzione e l'approvazione delle mappe aerofotogrammetriche, che si di
mostrarono e si dimostrano di inestimabile utilità. 

I singoli Consorzi provvidero pertanto a far allestire i propri progetti e pre
ventivi ed i l primo a perfezionarli è stato quello comprendente i Comuni di 
Lottigna e Torre, i cui progetto e preventivo vengono sottoposti dal Consiglio di 
Stato alla vostra approvazione. 

I I progetto in esame comprende tutta la zona di proprietà dei due Comuni, 
così che la sua attuazione porterà ad una sistemazione completa e definitiva 
delle due giurisdizioni. Esso prevede, oltre che alla commassazione razionale dei 
fondi, la costruzione di strade, strade per jeep e sentieri mulattieri per le regioni 
di montagna : tutte opere necessarie per dare ai due villaggi un assetto urbano 
e per la valorizzazione dei fondi agricoli. 

L'esecuzione dei lavori previsti contribuirà in modo sensibile allo sviluppo 
dei due villaggi, che, pur godendo di una particolare situazione economica de
rivante dall'esistenza di una industria fiorente, meritano largo appoggio nelle 
loro iniziative. Segnatamente l'agricoltura, che vi annovera molti appassionati, 
necessita dell'incoraggiamento sostanzioso del Cantone e della Confederazione. 

I l disegno di decreto legislativo che vi sottopone i l Consiglio di Stato merita 
quindi i l vostro consenso, ed è ciò che vi propone la Commissione della Gestione. 

Per la Commissione della Gestione : 

S. Jolli, relatore 
Bernasconi B. — Bottani — Generali 
— Pedimina — Pellegrini — Rossi-
Bertoni — Tatti — Visani — Wyler 


